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Por orden del señor Presidente de la Cámara de
Diputados, cúmpleme poner en su conocimiento la petición del Diputado señor
SEBASTIÁN VIDELA CASTILLO, quien, en sesión de Sala celebrada el día de hoy
y en uso de la facultad que le confieren los artículos 9° de la ley N° 18.918,
orgánica constitucional del Congreso Nacional, y 308 del Reglamento de la
Cámara de Diputados, ha requerido que se oficie a US. para que, al tenor de la
intervención adjunta, informe a esta Cámara sobre la fecha aproximada de
finalización de las obras de mitigación definitivas para la Avenida Salvador Allende
de la comuna de Antofagasta, en los términos que plantea.

Me permito hacer presente que, si la respuesta a este
oficio contuviere materias reservadas o secretas, deberá señalarlo en forma
destacada e indicar el fundamento legal de tal calificación, en cumplimiento a lo
ordenado en el inciso segundo del artículo 8° de la Constitución Política de la
República.

Lo que tengo a bien comunicar a US., conforme a lo
dispuesto en las señaladas disposiciones.

Dios guarde a US.

LUIS ROJAS GALLARDO
Prosecretario de la Cámara de Diputados

AL SEÑOR MINISTRO DE TRANSPORTES Y TELECOMUNICACIONES
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INFORMACIÓN SOBRE RAZONES DE RETRASO DE OBRAS Y DE PLAZO DE 

TÉRMINO DE TRABAJOS DE MITIGACIÓN EN BAJADA DE AVENIDA SALVADOR 

ALLENDE, COMUNA DE ANTOFAGASTA (Oficios) 

El señor VIDELA.- Señora Presidenta, hoy los vecinos de Avenida Salvador Allende, 

en Antofagasta, realizaron una nueva manifestación por constantes accidentes en esa 

avenida, debido a camiones sobredimensionados que transitan por ese sector, pese a las 

prohibiciones. 

Los vecinos están cansados de las muertes y heridos que han dejado estas 

emergencias en el último tiempo. 

Ayer me comuniqué con una de las familias que tiene un familiar que lucha por su 

vida, que está en estado delicado de salud a causa de la irresponsabilidad y de un actuar 

asesino por parte de un camionero la semana pasada. 

Por tal motivo, quiero saber en detalle cuándo se terminarán las obras de mitigación 

definitivas en Avenida Salvador Allende, que permitan que no transiten más camiones, 

como exige hoy día la normativa. Además, que se informe el retraso de estas medidas y 

por qué no se han hecho en el último tiempo, tanto por parte de la ministra de Obras 

Públicas como del ministro de Transportes. 

Estaremos muy preocupados de este tema. Además, quiero enviar un mensaje a los 

vecinos que nos están viendo: No vamos a permitir que sigan ocurriendo más accidentes 

que provoquen la muerte de personas inocentes a causa de irresponsabilidad de 

camioneros y de empresas que permiten que bajen los camiones por ese sector. 

He dicho. 

COPIA CONFORME CON LA INTERVENCIÓN PRONUNCIADA EN LA SESIÓN 141a. 
DE FECHA 5 DE MARZO DE 2024. 

 
Fabiola Urbina Rouse 

Abogada Coordinadora de Fiscalización 
  


